



ATLETISMO

La continuidad de un proyecto

Isidoro Hornillos afronta su tercera legislatura como presidente de la Federación Gallega

JOSÉ CARLOS TUÑAS
A CORUÑA



Vinculado toda su vida al atletismo, internacional y olímpico, ex recordman de España, entrenador, director técnico de la Federación Gallega (FGA) y desde hace ocho años presidente del organismo, Isidoro Hornillos Vaz continuará durante cuatro años más al frente de la FGA. Lo hace con la intención de dar continuidad a una tarea iniciada hace ocho años. Muchos son los proyectos que tiene en marcha y otros muchos, de gran transcendencia, no dependen de la FGA, pero deberá hacer el papel de trasmisor y representatividad en defensa de los clubs, entrenadores y atletas gallegos.

En su nueva reelección asegura que "el proceso electoral ha transcurrido sin ningún tipo de incidencias y eso es una buena noticia. Debemos afrontar esta legislatura con esperanza en el futuro pero también con la responsabilidad de responder con eficacia a la confianza depositada en todos nosotros".

No cree que el tiempo dedicado a la presidencia de la Federación le haya 'quemado', al contrario: "Como dirigente me encuentro en la mejor etapa de mi vida, con muchas ganas de aportar lo mejor de mí mismo al atletismo gallego. Asumo la presidencia con humildad, responsabilidad y compromiso".

Hornillos tiene ya perfilada la hoja de ruta de los próximos cuatro años. "Los siguientes pasos son constituir la nueva Junta Directiva, nombrar a los delegados y configurar las diferentes comisiones de la Asamblea. Pero al margen de ello, estamos trabajando desde hace meses en el Plan Estratégico 2014-2018. Me he comprometido a presentarlo en octubre para someterlo a debate general durante dos meses. Me gustaría que todos los estamentos participasen activamente en su elaboración y colaborasen con opiniones y aportaciones. Tras ello, en diciembre, será puesto a consideración de la Asamblea General", explica.

SOLUCIONES PARA TODOS

A pesar del optimismo en esta nueva etapa, es consciente de la situación de crisis y busca soluciones que satisfagan a todos. "En los últimos años, las fede-



Hornillos, uno de los mejores velocistas de la historia de España, aún conserva cuatro récords gallegos

J.C.T.

ciones deportivas gallegas hemos sufrido un descenso acumulado en torno al 50% de la subvención de la Secretaría xeral para o Deporte. Sin embargo la Xunta, aunque nos paga menos, lo hace a principios de año, lo que representa un avance significativo en relación a otras comunidades. A pesar de esta importante bajada, y aunque la última palabra la tiene la Asamblea General, mi posición es contraria a que los atletas que participen en los campeonatos de Galicia tengan que pagar cuotas como ocurre en todos los campeonatos de España. Tampoco soy partidario de elevar los costes de las licencias federadas de atletas, entrenadores, jueces y clubes, a pesar de que estamos por debajo de la media estatal. Para intentar minimizar este descenso económico se desarrollará una campaña dirigida a aumentar la cantidad de asociados a la FGA pero no se subirán las tasas".

Uno de los temas que más preocupa al colectivo atlético es el estado de algunas instalaciones en Galicia. "Un claro ejemplo son las pistas del Centro Gallego de Tecnificación Deportiva de Pontevedra, dependiente de la Xunta, y el Estadio de Balaídos, de propiedad municipal. Necesitan urgentemente una nueva capa sintética. El estadio universitario de Elviña también precisa mejoras y urgentes. Es lamentable

“

Los núcleos de A Coruña están siendo decisivos en el resurgir del atletismo gallego

Como dirigente deportivo me encuentro en la mejor etapa de mi vida

Sólo en pruebas de pista se han conseguido, a nivel individual, 81 medallas en 2014

que los organismos públicos se esmeren para que les construyan, con los impuestos de todos, instalaciones deportivas bajo su titularidad pero después miren para otro lado cuando su grado de deterioro precise nuevas inversiones de mantenimiento".

En la faceta deportiva destaca el nivel actual. "El atletismo ga-

México, y fue el mejor velocista gallego de toda la historia; de hecho, suyos son los récords vigentes de 100, 200 y 400. Alguno, como este último, tienen visos de permanecer muchos años más en lo más alto, pero como buen deportista espera que le baten sus topes, lo que significaría un avance muy importante del atletismo gallego

"No tengo dudas de que a mis records gallegos absolutos les queda, por fin, muy poca vida. El de 100 Jean Marie Okutu lo batió con claridad este año, aunque por el exceso de viento legal no se pudo homologar. El coruñés Mauro Triana (Coruña Comarca) está capacitado para bajar de 21.00 en un par de temporadas, aunque también le veo cualificado para correr en menos de 46.00 los 400 metros a medio plazo. Tanto Okutu como Triana cuentan con excelentes entrenadores y eso es una garantía de futuro".

TRABAJO COLECTIVO

"El atletismo gallego, aparte de los éxitos de los deportistas, puede estar orgulloso del trabajo de sus clubes, entrenadores y jueces. En todos estos colectivos tenemos personas y entidades de gran reputación y notoriedad. Los Xogos Galegos Deportivos en Idade Escolar (XOGADE), impulsados y financiados por la Xunta, juegan un papel muy importante en el futuro del atletismo gallego y debemos prestarles la máxima atención desde todos los estamentos. En este ámbito de la promoción la FGA seguirá potenciando y organizando, como complemento a los XOGADE, su Liga Escolar".

Hornillos no pasa por alto el gran 'boom' del atletismo popular en nuestra Comunidad. "Las carreras en ruta están teniendo un gran auge en Galicia. En el calendario oficial de la FGA se incluyen anualmente más de 100 pruebas. Es gratificante comprobar cómo una parte importante de la sociedad desarrolla sus hábitos saludables a través del atletismo. Pero, en clave de rendimiento puro y duro, no debemos olvidar que el prestigio deportivo se adquiere, sobre todo, ganando posiciones en el ranking español federado y enfrentándose con atletas de nivel en los campeonatos nacionales e internacionales", concluye el presidente de la Federación Gallega. ■